
市
の
幹
部
職
員
が
、地
域
に
出
向
い
て
、直

接
市
民
の
皆
さ
ん
と
意
見
交
換
を
行
っ
た

も
の
で
す
。

　

な
お
、今
年
は
、近
隣
の
小
学
校
区
の
地

域
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
に
お
け
る
課
題
や
、そ

れ
に
対
す
る
取
り
組
み
に
関
す
る
情
報
を

共
有
し
、ま
ち
づ
く
り
に
活
か
す
た
め
に
、

中
学
校
区
域
の
校
区
が
合
同
で
懇
談
会
を

開
催
し
ま
し
た
。

　

懇
談
会
で
は
、ま
ず
、そ
れ
ぞ
れ
の
校
区

で
取
り
組
ん
で
い
る
ま
ち
づ
く
り
の
報
告

が
な
さ
れ
、続
い
て
、市
政
の
重
要
課
題
と

●
中
学
校
区
単
位
で
開
催

　

市
政
の
重
要
課
題
、校
区
の
ま
ち
づ
く

り
の
状
況
や
諸
問
題
に
つ
い
て
、市
民
と

行
政
が
共
に
考
え
る
田
原
市
行
政
懇
談
会

を
、８
月
４
日（
火
）か
ら
23
日（
日
）に
わ

た
り
、市
内
全
７
カ
所
で
開
催
し
、市
民
と

市
職
員
な
ど
合
わ
せ
て
延
べ
４
９
５
名
が

参
加
し
ま
し
た
。

　

こ
の
行
政
懇
談
会
は
、田
原
市
の
将
来

都
市
像『
う
る
お
い
と
活
力
の
あ
る
ガ
ー

デ
ン
シ
テ
ィ
』の
実
現
を
目
指
し
、市
長
や

な
っ
て
い
る「
少
子
化
対
策
」な
ど
に
つ
い

て
の
意
見
交
換
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

●
各
校
区
の
ま
ち
づ
く
り

　

平
成
18
年
度
に
、市
内
の
全
20
校
区
で

一
斉
に
策
定
さ
れ
た
校
区
ま
ち
づ
く
り
推

進
計
画
の
進
捗
状
況
、お
よ
び
取
り
組
み

を
進
め
る
う
え
で
の
諸
問
題
に
つ
い
て
、

そ
れ
ぞ
れ
の
校
区
か
ら
報
告
が
あ
り
ま
し

た
。

　

市
で
は
、各
校
区
の
ま
ち
づ
く
り
推
進

計
画
の
実
現
を
支
援
す
る
た
め
、校
区
担

当
職
員（
ま
ち
づ
く
り
ア
ド
バ
イ
ザ
ー
）を

設
置
し
て
い
ま
す
。今
後
も
引
き
続
き
、活

動
支
援
や
情
報
提
供
を
行
う
と
と
も
に
、

市
が
実
施
す
べ
き
事
業
の
実
現
に
努
め
て

い
き
ま
す
。

●
市
政
重
要
課
題「
少
子
化
問
題
」

　

少
子
化
に
よ
る
人
口
の
減
少
と
活
力

の
低
下
を
く
い
止
め
る
た
め
に
、市
と
地

域
で
取
り
組
む
べ
き
課
題
と
し
て
、主
に

1
ま
ち
づ
く
り
を
共
に
考
え
る

田
原
市
行
政
懇
談
会
を
開
催

●校区総代あいさつ（伊良湖岬中学校区）

●部長による説明（福江中学校区）

●東部中学校区
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